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Às 09:00h, do dia doze de agosto de dois mil e quatorze, na sala de reunião do egrégio Conselho 
Estadual de Educação do Estado do Pará, o Coordenador do Fórum Estadual de Educação do 
Pará – FEE-PA, Prof. Licurgo Peixoto de Brito, Secretário Adjunto de Ensino da Secretaria de 
Estado de Educação do Pará, saudando todos os presentes, convidou os mesmos a darem início 
a Reunião Ordinária, convocada para tratar do seguinte ponto de pauta: Aprovação do plano de 
ação do FEE. Estiveram presentes os seguintes membros do FEE/Pa: Ana Rosa Peixoto de 
Brito, representante da  ANFOPE; Arinalda Gomes da Costa (SEAI-Pa); Orlando Nobre de 
Souza, (PROIFES); Luiz Acácio Centeno (SEPROS); Suzana Soares (SEPROS); Ronaldo 
Oliveira Rocha (SINTEPP); Regina Pantoja (UNCME) e  Rafael da Silva (UBES). A reunião 
teve início com o Coordenador do Fórum Estadual de Educação do Pará (FEE-PA), Professor 
Licurgo Peixoto de Brito saudando a todos os presentes. Passou para os informes, onde o 
próprio informou que teve uma apresentação dos Avaliadores Educacionais sobre a orientação 
dos planos municipais de educação para o fórum estadual de educação, e que os avaliadores que 
estiveram presente na apresentação foram: a profa Sandra Ataíde e Milena Monteiro. Informou 
que o Estado do Pará está bem em relação aos os outros Estados quanto à reformulação do PEE. 
Que o Estado tem um plano 2011 a 2020 que deverá ser aprovado agora em 2014/2015, isso 
gera um descompasso nos dados oficiais, pois o diagnóstico tem que ser montado com dados 
oficiais, entretanto só existem dados do IBGE do ano de 2010 e isso causará um descompasso 
nesses dados. O próprio MEC explicou que esse tipo de trabalho gerará uma extrapolação de 
dados e que isso deve ser evitado, o ideal é trabalhar com uma margem de segurança. O INEP 
informou também que na analise deve - se utilizar os dados de 2010. Comentou ainda, sobre 
outro evento a convite do fórum nacional de educação que agendou um encontro com os 
coordenadores estaduais, mas que horas antes da viagem não pode ir por motivos de saúde, mas 
que espera até o final da semana o resumo da reunião e assim que tiver em sua posse 
encaminhará por e-mail aos membros. Outro informe foi referente ao PEE e sua comissão que 
irá se reunir na SEDUC com a professora Ana Claudia Hage na próxima sexta feira para rever a 
comissão. Informa que é um trabalho que exige muito, já que o prazo dado foi de um ano para 
transformar as proposições em metas de acordo com o Plano Nacional de Educação, embora 
esse trabalho já esteja em curso desde o ano passado e no decorrer de 2014, ainda tem muito a 
ser feito em se tratando de levantamento de dados e sistematização. O Sr Rafael novo 
representante da UBES e UNES pede a palavra e informou que é atualmente o novo 
representante da UBES e UNE no Pará e que não compareceram as reuniões anteriores do 
fórum por desconhecer a ação, logo o representante anterior não repassou os e-mails e as 
informações referentes às representações nos fóruns. O coordenador desejou boas vindas ao 
representante e passou para o ponto de pauta que foi a aprovação do plano de ação do FEE. O 
prof. Ronaldo Rocha informou que o plano seria aprovado caso não houvesse mais 
contribuições dos membros que iriam encaminhar para e-mail do fórum. O prof. Licurgo 
perguntou a secretaria executiva se tiveram mais contribuições e foi informado que não houve 
manifestação. Citou que a participação da maioria dos membros do fórum esta mínima e que 
isso esta dificultando o avanço nos trabalhos do FEE, como exemplo a própria aprovação do 
regimento interno do FEE que necessita de quorum mínimo para aprovação. Solicitou que fosse 
encaminhado, novamente, para o e-mail dos membros, o oficio solicitando a participação dos 
referidos membros e destacando sua importância nas reuniões do fórum. Logo em seguida 
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sugeriu a todos os presentes que o plano de ação fosse aprovado nesta reunião e quanto ao 
regimento será em uma reunião especifica depois da próxima reunião ordinária do fórum, às 
10h. Após a leitura e alterações o Plano de Ação do FEE foi aprovado por todos os membros 
presentes. Os membros propuseram alguns encaminhamentos: quanto ao Plano de ações do 
fórum que consiste na sua reavaliação a cada item de pauta de reunião do fórum; quanto a 
publicação das atas que faltam do fórum; que no site do Conselho Estadual de Educação tenha 
um link do FEE. O professor Licurgo agradeceu a participação de todos, e nada mais havendo a 
tratar, a reunião foi encerrada às 12h, e eu Suzana Mariano, lavrei apresente ata que vai com 
freqüência em anexo. A ata foi submetida à apreciação pelo pleno e foi aprovada por 
unanimidade com suas devidas correções. 

 










